

Siegerin im Musikwettbewerb

Freude und Anerkennung bei Andreas Friedländer, Leiter der Kreismusikschule in **Mitterfels**, und Musiklehrerin Maria Hien: Ihre Klavierschülerin Magdalena Alt hat den Musikschulpreis von „Jugend musiziert“ im Regionalwettbewerb

2023 in der städtischen Musikschule Landshut unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Alexander Putz gewonnen. Damit wird Magdalena am Landeswettbewerb teilnehmen. Magdalena Alt ist 14 Jahre alt und spielt seit vielen Jahren Klavier. Zum Regionalwettbewerb präsentierte sie sich mit Musikstücken von Johann Sebastian Bach, Joaquin Turina und Karl Höller. Nach den Regionalwettbewerben im Januar und Februar in mehr als 150 Regionen geht es im März mit dem Landeswettbewerb in Passau weiter. Der Bundeswettbewerb findet von Mai bis Juni 2023 in Zwickau statt. Andreas Friedländer und Maria Hien wünschen ihrer erfolgreichen Schülerin weiter viel Glück. – Bild: Die Schülerin Magdalena Alt mit ihrer Klavierlehrerin Maria Hien. Text: Elisabeth Röhn/Foto: Musikschule

